24 Vaud RÉGION LA CÔTE

SAMEDI-DIMANCHE 3-4 MAI 2008

2

Les enfants de Coquino ont créé leur spectacle de cirque

SALTIMBANQUES

Le cirque Coquino commence sa tournée avec «Le monde à l'envers», de la troupe Saltimbanco. Le spectacle a débuté hier soir à Denens avec une animation ouverte à tous les enfants.

«Venez voir le cirque Coquino au château de Denens!» Ce cri du cœur est lancé au porte-voix par un petit groupe d'enfants de Coquino qui parcourait le village hier après-midi. Grimés et juchés sur des monocycles, ils ont fait le tour de Denens pour rameuter les autres enfants.

Et quel succès! Un quart d'heure plus tard, la place près du château était remplie d'une quarantaine de bambins (avec quelques mamans), qui se sont saisi des balles, ecreeaux, trapèzes et engins à roues. Dans une joyeuse ambiance, tous ont expérimenté la maîtrise des ob-



Les ateliers gratuits du cirque Coquino ont fait la joie des enfants qui s'y sont initiés, hier au château de Denens.

jets, qui parfois volaient dans tous les sens. «Tout le monde peut essayer, il n'y a pas d'âge pour cela», se réjouit Frédéric Klink, directeur de Coquino. Ses élèves ont de leur côté 1+ ans en moyenne. Grosses chaussures de clown aux pieds, Frédéric Klink montre aux têtes blondes comment s'y prendre.

Arrivée en calèche

Puis vient la représentation du nouveau spectacle de la troupe Saltimbanco, «Le monde à l'envers», créé par les enfants



Les premiers pas de futurs artistes de cirque débutent parfois au hasard d'un exercice acrobatique, dans les rires.

et les jeunes, et présenté par une dizaine d'adolescents et trois musiciens. Cette nouvelle création poursuit sa tournée ce week-end à Morges, à Ouchy et au château de Chillon. «Nous faisons du cirque toujours dans un esprit saltimbanque. Nous arriverons au marché de Morges en calèche...» L. D.

«Le monde à l'envers», aujourd'hui Marché de Morges, 10 h-12 h; Ouchy, 16 h-18 h 30. Demain, château de Chillon, 14 h-15 h 30. www.coguino.ch